

## Elternbrief

### **Änderung des Unterrichtsortes für die Schülerinnen der Jahrgangsstufen 9 und 10 sowie für die Notbetreuung der Jahrgangsstufen 5 und 6**

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 und 10 sowie der Kinder der Jahrgangsstufen 5 und 6 in der Notbetreuung, liebe Kolleginnen und Kollegen,

durch die bisher vorgegebenen Verordnungen ist es vorgesehen, dass die Schülerinnen und Schüler mit den entsprechenden Abschlusserwartungen in der Woche vor den Osterferien die Schule im Präsenzunterricht besuchen sollen. Gleichzeitig steigen die Sieben-Tage-Inzidenzzahlen sehr schnell an.

Ebenso erhalten wir seit Freitag Nachmittag vermehrt Rückmeldungen von Schülerinnen und Schülern, die als Erstkontakt eingeordnet werden können. Zusätzlich erreichen uns Meldungen von Schülerinnen und Schülern mit einem positiven Testergebnis.

Personen, die sich im Erstkontakt mit positiv getesteten Personen befanden, dürfen die Schule nicht betreten.

Wir halten es für geboten, den Unterricht ausschließlich außerhalb des Schulgebäudes umzusetzen.

Die anwesenden Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 und 10 treffen sich vor dem Haupteingang. Die anwesenden Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 und 6 (Notbetreuung) treffen sich auf ihren Schulhöfen.

Die Schülerinnen und Schüler bleiben in Ihren Lerngruppen. Das Schulgebäude wird zu unterrichtlichen Zwecken nicht betreten.

Die Mund-Nasen-Bedeckungen werden, wie bisher üblich, auch außerhalb des Schulgebäudes getragen.

Wir halten diese Maßnahmen für zwingend nötig, um die Ansteckungsmöglichkeiten zu reduzieren.

Wir streben für die Zeit vom Dienstag bis einschließlich Donnerstag, dem letzten Schultag vor den Osterferien Distanzunterricht an.

Mit dem Schreiben des Hessischen Kultusministeriums vom 21.03.2021 wurde den Schulen in Abstimmung mit dem Staatlichen Schulamt die Möglichkeit eröffnet, für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 und 10 den Präsenzunterricht „phasenweise durch Distanzunterricht“ zu ersetzen, wenn dadurch ein vergleichbarer Lernerfolg ermöglicht wird. Die Abstimmung mit dem Staatlichen Schulamt erfolgt am Montag.

Bezüglich der Schülertestungen mit Schnelltests ist es aktuell von Seiten des Gesundheitsamtes geplant, „jeder Schule an den Tagen Montag bis Mittwoch mindestens einen Testtag, nach bisherigem Ablauf anzubieten“. Für die Schülerinnen und Schüler unserer Schule bedeutet dies, dass in dieser Woche keine Testungen im Rahmen der Schnelltests stattfinden werden.

Sollte ihr Kind aus entschuldigen Gründen während der kommenden Woche die Schule nicht besuchen können, bitte ich Sie darum die jeweilige Klassenlehrerin bzw. den Klassenlehrer zu verständigen.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Maier  
Schulleiter